

**Essence:** Doux enfants, le Père est venu ici en tant qu'Invité, par conséquent, faites preuve de respect envers Lui. Vous L'avez invité ici avec amour. Alors ayez du respect pour Lui. Ne Lui manquez pas de respect.

**Question:** Quelle ivresse devriez-vous avoir constamment, les enfants? Et que peut-on dire si votre ivresse ne progresse pas?

**Réponse:** La Personnalité la Plus élevée qui soit est venue dans ce monde impur à votre invitation. Cette ivresse devrait rester constamment au plus haut. Pourtant, votre ivresse est numberwise. Même après avoir appartenu au Père, certains ont un intellect empli de doutes. Ils lâchent Sa main. On dit alors "C'est dans leur fortune".

Om shanti. Om shanti. Il faut le dire deux fois. Les enfants, vous savez que l'Un est Baba, et l'autre, Dada. Ils sont tous les deux ensemble, n'est-ce pas? Les gens chantent la plus grande louange pour Dieu, mais les paroles "*Dieu le Père*" sont tellement *simples*. Vous ne dites pas simplement "*Père*", vous dites "*Dieu le Père*". Sa louange est très élevée. C'est dans ce monde impur qu'on L'invite! Il vient Lui-même vous dire: On ne M'invite que dans le monde impur. Pourtant, personne ne sait de quelle façon Il est le Purificateur, ni quand Il vient. Personne ne sait de qui ce fut le royaume pendant la moitié du cycle, aux âges d'or et d'argent, ni comment il a été établi. Le Purificateur, le Père, vient réellement ici. Certains L'appellent le "Purificateur", et d'autres, le "*Libérateur*". Ils disent: "Emmène-nous au paradis." Il est le Plus élevé de tous. Vous L'invitez pour qu'Il vienne dans ce monde impur: "Viens nous élever, nous les résidents de Bharat." Sa *position* est si élevée; Il est la plus *Haute Autorité*. Vous L'appellez parce que c'est le royaume de Ravan. Sinon, qui pourrait vous libérer de ce royaume de Ravan? Les enfants, quand vous écoutez ces choses, votre ivresse devrait être constamment élevée. Pourtant ce n'est pas le cas; tout le monde a de l'ivresse en buvant de l'alcool, et vous, vous n'avez pas d'ivresse en prenant cela (gyan). Ici, il est question de dharna. Il est aussi question de fortune. Le Père est une très grande Personnalité. Même parmi vous, certains n'ont pas cette foi. Si vous aviez tous la foi, pourquoi certains s'enfuiraient-ils quand ils ont des doutes ? Ils oublient le Père. Une fois que vous appartenez au Père, vous ne devriez avoir aucun doute à Son sujet. Ce Père est *merveilleux*. Un proverbe dit: Ils reconnaissent Baba, puis sont étonnés. Ils disent "Baba". Ils écoutent la connaissance et ils en parlent aux autres. Et ensuite, oh Maya! Tu emplis leur intellect de doutes. Le Père explique que les écritures du chemin de bhakti sont dépourvues d'essence. Le Père dit: Personne ne Me connaît. Même parmi vous, les enfants, seuls certains restent dans le souvenir, et encore, avec difficulté. Vous *sentez* bien que votre souvenir n'est pas stable. Moi, l'âme, je suis un point. Baba est aussi un point. Il est notre Père. Il n'a pas de corps. Il dit: Je prends appui sur ce corps. Mon nom est Shiva. Mon nom, le nom de cette âme, ne change jamais. Les noms de vos différents corps changent sans cesse. Ce sont les corps qui ont des noms. Lors d'un mariage, l'épouse change de nom. Un nom lui est attribué. Le Père dit: désormais, rendez cela bien ferme : "Je suis une âme". Le Père dit: Je viens lorsqu'on passe de la droiture à la diffamation. N'écoutez pas ce qu'ils disent. Le Père Lui-même dit : Ils Me mettent dans les pierres et les cailloux et Me calomnient tellement ! Ce n'est pas nouveau. A chaque cycle, c'est lorsqu'ils sont devenus totalement impurs et Me diffament que Je viens. Tel est Mon *rôle*, cycle après cycle. Il ne peut pas changer. Il est fixé dans le *drama*. Beaucoup vous demandent: "S'Il ne vient qu'à Bharat, est-ce que cela veut dire que seule Bharat deviendra le paradis?" Oui. C'est son *rôle* originel et éternel. Le Père est le Plus élevé. Le Père qui purifie ce qui est impur dit: Ils ne M'appellent que dans le monde impur. Je suis toujours pur. Je devrais être invité dans ce monde pur. Mais il n'y a pas besoin de

Moi dans un monde pur. Ils ne M'appellent que dans ce monde impur: "Viens nous purifier!" Je suis un Invité si important. Vous n'avez cessé de vous souvenir de Moi pendant un demi-cycle. Si vous invitez ici une personnalité importante, cette invitation sera valable tout au plus un ou deux ans. Si ce n'est pas cette année, elle viendra l'année d'après. Vous vous êtes souvenus de Celui-ci pendant un demi-cycle. Le rôle de Sa venue est aussi *fixé*; il est prédestiné. Personne ne sait cela non plus. Il est le Père le Plus élevé. D'un côté, les êtres humains invitent le Père avec amour, et de l'autre, ils ternissent Sa louange. En fait, l'Unique est le plus grand *Invité d'Honneur*, mais ils ont terni Son *honneur*. Ils ne font que répéter qu'Il est dans les pierres et les cailloux, qu'Il est partout. Il est *l'Autorité la plus grande*. Ils M'invitent avec amour, mais ils sont complètement insensés. Je viens Me présenter Moi-même pour vous dire que Je suis votre *Père*. Je suis appelé *Dieu le Père*. C'est seulement une fois que tout le monde est devenu prisonnier de Ravan que le Père doit venir parce que tous les dévots sont Ses *épouses*, des Sita. Le Père est le *Jeune Marié*, Rama. Il n'y a pas qu'une seule Sita. Il libère toutes les Sitas de la *prison* de Ravan. C'est un aspect illimité. Ceci est un vieux monde impur. Il est *normal* qu'il devienne vieux, puis neuf. Certains corps vieillissent vite, d'autres durent plus *longtemps*. Tout cela est *précisément* fixé dans le *drama*. Je dois revenir tous les 5000 ans. C'est seulement quand Je viens que Je peux vous dire qui Je suis et vous expliquer les secrets du cycle. Personne ne Me reconnaît et ils ne connaissent pas non plus Brahma, Vishnou, Shankar, Lakshmi et Narayan, ou Rama et Sita. Ce sont les acteurs les plus élevés du *drama*. Cela s'applique à des êtres humains. Il n'existe pas d'être humain avec huit ou dix bras. Pourquoi Vishnou est-il représenté avec quatre bras? Que veulent dire les dix têtes de Ravan? Personne ne le sait. Seul le Père vient vous donner cette *connaissance* du début, du milieu et de la fin du *monde*. Il dit: Je suis le plus Grand *Invité*, mais Je suis incognito. Vous seuls savez cela. Pourtant, même si vous le savez, vous l'oubliez. Vous devriez avoir tant de *respect* pour Lui, et vous souvenir de Lui. Les âmes sont incorporelles; l'Âme Suprême est également incorporelle. Il est donc impossible d'avoir Sa *photo*. Ayez juste la foi que chacun de vous est une âme. Souvenez-vous du Père et laissez de côté votre conscience du corps. Vous ne devriez voir que des choses impérissables. Pourquoi regardez-vous le corps qui est périssable? Devenez conscients de l'âme! C'est cela qui demande des efforts. Plus vous aurez de souvenir, plus vous atteindrez votre niveau karmateet et obtiendrez un statut élevé. Le Père vous enseigne un yoga très facile, qui consiste à se souvenir. Il existe toutes sortes de yoga. Le terme "souvenir" est précis. Faites des efforts pour vous souvenir du Père, l'Âme Suprême. Certains ne disent pas la vérité quand ils affirment qu'ils restent dans le souvenir pendant longtemps. Quand ils ne se souviennent pas du tout du Père, ils ont même honte de le dire. Ils écrivent: "Sur toute une journée, je suis resté une heure dans le souvenir." Ils devraient avoir honte. On devrait se souvenir d'un tel Père nuit et jour, et vous ne vous souvenez de Lui que pendant une heure. Cela demande beaucoup d'efforts incognito. Vous invitez le Père pour qu'Il vienne. Celui qui vient de si loin est donc votre *Invité*. Le Père dit: Je ne deviens pas l'*Invité* dans le nouveau monde. Je ne viens que dans le vieux monde. Je viens établir le nouveau monde. Ce monde est vieux. Personne ne le sait. Ils ne savent même pas combien de temps dure le nouveau monde. Le Père dit: Je suis le Seul à venir vous donner cette *connaissance*, et ensuite, en accord avec le *drama*, cette *connaissance* disparaît. Puis, au bout d'un cycle, ce rôle se *répète* à nouveau. Ils M'appellent. Chaque année, ils célèbrent l'anniversaire de Shiva. Les anniversaires de ceux qui ne sont plus (les défunts) sont célébrés d'année en année. L'anniversaire de Shiv Baba est aussi célébré tous les douze mois, mais personne ne sait quand cela a commencé. Ils disent simplement: "Cela fait des centaines de milliers d'années." Ils ont écrit que l'âge de fer durait des centaines de milliers d'années. Le Père dit: ce cycle ne dure que 5000 ans. Il est évident que le royaume de ces déités a existé à Bharat. Par conséquent, le Père dit : Je suis le plus grand Invité de Bharat. Vous n'avez cessé de M'inviter pendant un demi-cycle. Quand vous êtes très

malheureux, vous dites: "Ô Purificateur viens!" Je dois venir dans ce monde impur. Mais J'ai aussi besoin d'un véhicule. Cette âme est une image immortelle; c'est son trône. Le Père est aussi l'Image Immortelle. Il vient ici et siège sur ce trône. Tous ces points sont si distrayants. Si quelqu'un d'autre entendait cela, il serait surpris. Le Père dit: les enfants, suivez maintenant Mes instructions ! Comprenez que c'est Shiv Baba qui les donne, c'est-à-dire que c'est Shiv Baba qui parle, qui donne le murli. Celui-là dit: "Moi aussi, je joue Son murli et je l'écoute. C'est Lui qui parle." Celui qui fut le *numéro un*, digne d'être adoré, devient ensuite l'adorateur *numéro un*. Actuellement, c'est un faiseur d'efforts. Les enfants, considérez toujours que vous recevez shrimat de Baba. Si quelque chose se passe mal, Il le corrige. Si votre foi est inébranlable, Shiv Baba est *responsable*. C'est *fixé* dans le *drama*. De toute façon, il y aura des obstacles. De très grands obstacles viendront à vous. Même vos propres enfants s'opposent à vous. Par conséquent, comprenez tout d'abord que c'est Shiv Baba qui vous explique. Alors vous pourrez vous souvenir de Lui. Beaucoup d'enfants pensent que c'est Brahma Baba qui donne ces instructions. Ce n'est pas le cas. Seul Shiv Baba est *responsable*. Quand ils redeviennent conscients du corps, ils se mettent à regarder celui-là. Shiv Baba est un si grand Invité! Et pourtant, même les employés *des chemins de fer* etc. ne Le reconnaissent pas. Comment pourraient-ils reconnaître ou comprendre l'Incorporel? Après tout, Il ne peut pas tomber malade. Quelle que soit la raison d'une maladie, elle atteindra celui-là. Que peuvent-ils bien savoir de Celui-ci, qui se trouve en celui-là? Les enfants, vous comprenez aussi cela numberwise. L'Unique est le Père de toutes les âmes, et celui-là est le Père de l'Humanité. Ainsi, ces deux-là sont devenus de si grands *Invités*. Le Père dit: tout ce qui se passe est fixé dans le *drama*. Je suis aussi lié au *drama*. Parce qu'il est prédestiné, Je ne peux rien y faire. Maya est aussi très puissante. Rama et Ravan ont leur propre *rôle*. Si, dans *drama*, Ravan était quelqu'un de vivant, il dirait: "Moi aussi je viens en accord avec le *drama*." C'est une pièce de théâtre entre le bonheur et la peine. Le bonheur est dans le nouveau monde, et la peine dans le vieux monde. Dans le nouveau monde, il n'y a que quelques personnes, alors que dans le vieux monde, il y a tant d'êtres humains. Ils appellent le Père Purificateur pour qu'Il vienne purifier le monde. C'est parce qu'il y a eu beaucoup de bonheur dans le monde pur qu'ils L'appellent cycle après cycle. Le Père donne le bonheur à tous, et puis s'en va. Ce *rôle* est à nouveau en train de *se répéter*. Jamais le monde ne se termine. Il est *impossible* qu'il se termine. L'océan fait aussi partie du monde. C'est le *troisième étage*. Ils disent: "Tout a été inondé; il n'y avait que de l'eau et encore de l'eau, partout." Pourtant, la terre est le *sol*. Il y a aussi l'eau. Le *sol*, la terre, ne peut jamais être détruit et l'eau se trouve sur ce *sol*. Pourtant, aux *deuxième* et *premier étages* – que sont le monde subtil et le monde incorporel – il n'y a pas d'eau. Ce monde illimité a trois *étages*. Personne d'autre que vous ne le sait, les enfants. Parlez-leur avec joie de toutes ces choses merveilleuses. On ne s'est souvenu du mémorial de la joie au-delà des sens que pour ceux qui *réussissent pleinement*. Ceux qui restent engagés dans le *service* jour et nuit et font sans cesse du *service* font l'expérience d'un grand bonheur. Quelquefois, les êtres humains restent éveillés la nuit. Par contre, quand l'âme est fatiguée, il faut dormir. Quand l'âme va dormir, le corps va aussi dormir. Si l'âme ne dort pas, le corps ne dort pas, lui non plus. C'est l'âme qui est fatiguée. Qui dit: "Aujourd'hui je suis fatiguée"? L'âme. Les enfants, vous devriez rester en conscience d'âme. C'est seulement dans ce domaine que vous devez faire des efforts. Si vous ne vous souvenez pas du Père et que vous ne restez pas conscients de l'âme, vous commencerez à vous souvenir de vos relations, etc. Le Père dit: vous êtes venues nues et vous repartirez nues. Oubliez les relations du corps, etc. Souvenez-vous de Moi aussi longtemps que vous resterez dans ce corps et vous deviendrez satopradhan. Le Père est une si grande *Autorité*. Personne d'autre que vous, les enfants, ne Le connaît. Le Père dit: Je suis le Seigneur des pauvres; tous sont ordinaires. Le Purificateur, le Père, est venu. S'ils le savaient, quelle foule immense viendrait ici! Quand des gens importants viendront ici, il y aura une grande foule.

Quoi qu'il en soit, en accord avec le *drama*, Son *rôle*, à Lui est de rester incognito. Avec le temps, votre influence grandira et la destruction aura lieu. Tout le monde ne peut pas rencontrer Baba. Ils se souviennent du Père. Par conséquent, ils sauront qui Il est. Les autres ne pourront pas venir ici. Par exemple, les filles prises dans des liens sont dans l'impossibilité de rencontrer Baba; elles doivent tolérer tant d'agressions. Les gens ne peuvent pas se passer de ce vice; ils demandent comment le monde pourrait continuer sans lui. Mais le fardeau du monde est-il sur le Père ou sur vous? S'ils connaissaient Baba, ils ne poseraient pas de telles questions. Dites-leur: "Commencez au moins par reconnaître le Père, et vous finirez par tout savoir." Expliquez-leur tout cela avec finesse. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Souvenez-vous constamment du Père, *l'Autorité la Plus élevée*. Ne regardez le corps périssable de personne, et faites des efforts pour être conscients de l'âme. Tenez une *charte* honnête de votre souvenir.
2. Restez occupés dans le *service* jour et nuit et faites l'expérience d'un bonheur sans limite. Expliquez à tous avec bonheur les secrets des trois mondes. Ayez une foi inébranlable en la *shrimat* que Shiv Baba vous donne, et avancez. N'ayez pas peur lorsqu'un obstacle se présente. Shiv Baba est *responsable*. Par conséquent, ne doutez de rien.

**Bénédiction:** En cette période élevée, puissiez-vous être des millions et des millions de fois fortunés et faire l'expérience d'un droit à toutes les acquisitions.

Vous, les enfants fortunés qui prenez naissance en cette période élevée, faites l'expérience de cette appartenance dès que vous prenez naissance, avec le même *touching* qu'au cycle précédent. Vous avez un droit à tous les *biens* dès que vous naissez. De même qu'un arbre entier est fondu dans sa graine, vous, les âmes qui venez à la période *numéro un*, faites l'expérience des trésors de toutes les formes d'acquisition dès votre arrivée. Vous ne pouvez pas dire que vous faites l'expérience du bonheur mais pas de la paix, ou que vous faites l'expérience de la paix mais pas du pouvoir. Vous êtes emplis de toutes les expériences.

**Devise:** Afin de donner l'expérience de la fraîcheur à l'ombre de votre bonheur, devenez propres et humbles.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.**

Ceux qui ont toutes les relations avec l'Unique, et qui font l'expérience de toutes les formes de douceur venant de l'Unique auront de l'amour pour la solitude. Puisque vous pouvez expérimenter toute la douceur de l'Unique, quel besoin avez-vous de partir dans d'autres directions ? Souvenez-vous simplement d'un seul mot qui intègre cette connaissance, la conscience, les relations et votre niveau. Et ainsi, à partir de ce seul mot, toutes vos acquisitions deviendront très claires. Souvenez-vous de l'Unique et du niveau constant. La connaissance que vous recevez se résume au souvenir de l'Unique, et l'acquisition qui en découle est constante.